

## Abschied und Dank

Elsau, im September 2018

Verwandte, Freunde und Nachbarn haben auf dem wunderschönen  
Waldfriedhof Elsau am Familiengrab von unserer lieben

# Doris Weiss-Stadelmann

1936 - 2018

Abschied genommen. Die Musik von Bach, Mozart und Händel gaben der Feier einen würdigen Rahmen. Wir danken Herrn Pfarrer Maurer für die gehaltvolle Abschiedspredigt. Doris ist eine grossartige feinfühligke Persönlichkeit mit einer warmherziger Ausstrahlung und ein herzlicher, interessierter und humorvoller Mensch gewesen.

Um unseren schmerzlichen Verlust zu ertragen, spendete uns Herr Pfarrer Maurer viel Trost und Zuversicht.

Liebe Doris, in unseren Herzen lebst Du weiter, wir vergessen Dich nie.

Vielen herzlichen Dank an Herrn Dr. Franz Stamm für die jahrelange einfühlsame ärztliche Betreuung. Nicht minder herzlich danken wir unserer Nachbarin Frau Elsbeth Reimann für die vielen Hilfeleistungen und besonders für ihren Beistand in der schweren letzten Zeit.



Wir danken allen, die unserer lieben Doris gut gesinnt, ihr Gutes getan und zum Abschied gekommen sind. Die schönen Blumen, vielen Karten und Spenden haben uns sehr berührt und wir danken herzlich dafür.

In stiller Trauer  
Heiri Weiss-Stadelmann

Wer zum Gedenken an Doris etwas Spenden möchte, berücksichtige bitte die Stiftung TierrettungsDienst und Tierheim Pfötli, Lufingerstrasse 1, 8185 Winkel ZH, Postkonto 80-310078-8 oder IBAN CH32 0900 0000 8031 0078 8. Vermerk: Doris Weiss-Stadelmann

Traueradresse:  
Heiri Weiss-Stadelmann, Obere Schärerstrasse 4, 8352 Elsau